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会長挨拶 布施慶典会長
本日は、お忙しい中、信濃グランセローズの新

監督の柳沢裕一さんと元会員の小池裕孝さんにお
越しいただきました。後ほど、卓話をしていただ
きます。

さて、最近の話題は、一つは勤労統計の不正調
査のずさんさは、相変わらずで、日常茶飯事に
なって言います。昨年来の、改ざん・忖度問題と
同じ様にウヤムヤしてなってしまうのでしょう。
益々政治に無感心になると心配しています。

二つ目は、親の我が子への虐待そして殺してし
まったという事件です。個人の問題として片付け
られないと思います。身内の人や周囲の人たちが
解らなかったでは済まされない。特に、行政とし
て携わっていた担当者や責任者のおざなりの対応
が原因と思います。役所は、問題を解決するのが
目的ではなく、「自分の立場を守るだけ」の仕事
をしているとしか考えられません。総理は、国民
の生命と安全を守るとスローガンを言っています
が、現実は全く違うということです。

昔から、世の中は、世のため人のためというの
は、どこへ消えたのでしょうか。苦言になりまし
たが、自分では、地域の役員をやっていますが、
おせっかいや親切心をもっていきたいと改めて感
じました。

インスピレーションになろう
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会 員 卓 話　林　智 成 さ ん
　「けんしんBANK

クラウドファンディングサービスについて」

社会奉仕副委員長　：瀧澤　聡さん
インターアクト委員：宮原友昭さん

幹事報告 村田秀雄幹事
・次週22日例会場　２階弥生の間にて開催　　
　クラブ協議会は２階錦の間にて開催　11：45～　
・長野県庁からの依頼により「信州花フェスタ

2019」開催前連携イベント「花と緑に包まれた
信州しあわせ暮らしフォーラム」開催について

　趣味の園芸講師矢澤秀成氏のご講演、地域で緑
化活動する方を交えてのミニシンポジウムを行
います。北信会場は３月６日午後1：30～長野
市リサイクルプラザにて。

2019～2020年度 地区役員・委員への委嘱状伝達



ゲ ス ト 卓 話　  柳 沢 裕 一 さ ん

「野球と私」

松本市出身で名門松商学園
高校から明治大学に進んだ柳
沢監督は、捕手で読売ジャイ
アンツにドラフト２位で指名
されました。逆指名制度が始
まった年のようで、本人曰く
本当は１位指名の予定だった

そうです。当時、ホテルのスイートルームで長嶋
監督に直接誘いを受け、社会人野球かプロ野球か
迷っていたにもかかわらず、その場で快諾せざる
をえなかったという逸話や、プロ入り後、怪我で
一軍定着が難しかった辛さやオリックスのこと、
特に落合監督時代の中日での優勝経験のことは熱
く語っていました。星野GMの強引な誘いを受け
て東北楽天で指導者の道を歩みはじめ、現在、地
元に貢献したい思いから信濃グランセローズの監
督を引き受けた経緯もお話いただきました。オ
リックス時代のイチロー選手やジャイアンツ時代
の松井秀喜選手の人並み外れた努力やそれを惜し
まない天才の話は大変興味深く勉強になりまし
た。また、長嶋監督・仰木監督・落合監督・星野
監督と名将のもとで仕事ができたことを誇りにさ
れていて、昨年亡くなられた星野監督のことを語
り涙ぐむ彼の姿は特に印象に残りました。

そして、彼の人や野球に対しての純粋で謙虚な
姿勢は、地元のプロ球団「信濃グランセローズ」
を応援する新たなきっかけともなりました。

昭和46年８月２日生　47歳　松本市出身
開智小－丸の内中－松商学園高－明治大
1994－1999　読売ジャイアンツ
          　　 （1993年ドラフト２位 捕手）
1999－2000　オリックス・ブルーウェーブ
2001－2006　中日ドラゴンズ
2016－2018　東北楽天ゴールデンイーグルス
         　  　（二軍バッテリーコーチ）
2019－　　　信濃グランセローズ（監督）

会報当番：藤澤克彦クラブ会報委員長

2/15（会員48名）出席31名前々回修正出席率95.65％
出席・ニコＢＯＸ報告 瀧澤聡例会運営副委員長

ゲスト　柳沢裕一さん（信濃グランセローズ新監督）
　　　　元会員　小池裕孝さん

　　　　（クラブセローズ 81 理事）
・小池裕孝さん☆ご無沙汰しています。昨年の松

茸コンペでは大変お世話になりました。西ロー
タリーの皆様の友情に感謝いたします。本日は
信濃グランセローズ柳沢新監督です。今年は期
待できます。応援よろしくお願いします。
・川橋昭義さん☆ゲスト卓話ご苦労様です。柳沢

さん頑張って下さい。ありがとうございました。
・布施慶典さん☆柳沢監督、応援致します。
・柄澤重登さん☆１．社会保険労務士制度50周年

記念表彰受賞しました。２．信濃グランセロー
ズ新監督柳沢裕一さん、是非優勝を目指して下
さい。期待しております。

・合　計　 12,500円 　 ・累　計　596,176円

講師紹介 小池裕孝さん
大変ご無沙汰しており

ます。その節はお世話に
なりましてありがとうご
ざいました。また復帰す
ることがありましたらよ

ろしくお願いします。本日は、柳沢新監督の紹介
をさせて頂きます。プロフィールにもありますよ
うに2001年～2006年まで中日ドラゴンズにいらし
て、そこで奥様とお知り合いになり結婚され自宅
は名古屋にあるそうです。ですから中野市には単
身赴任でいらしています。皆様に夕飯等にお誘い
頂きご一緒していただくことを期待しています。
なにしろ若い新監督ですのでこれか
ら信濃グランセローズの黄金期を築
いてもらえたらと思っております。

３月１日　会員卓話　若麻績信昭さん
３月８日　会員卓話　坂本　千尋さん
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